

COMUNICADO SANITARIO

Somos bastantes profesionales cansados por el trato deplorable que estamos recibiendo por parte de la administración pública tras la pandemia, como contratos precarios, inestabilidad del servicio, ausencia de plazas disponibles, mayor carga laboral, vacaciones inexistentes y la lista continua, todo en un futuro incierto.

Hoy día **31 de enero** se nos termina el contrato anual a un gran porcentaje de los eventuales, sin saber si mañana trabajamos, pero debemos estar preparadas y pegadas a nuestro móvil por si nos ofrecen un contrato mensual a las personas más afortunadas y estar agradecidas por no ser de días o incluso horas. Lo hemos dado todo y más, hemos sacrificado nuestra salud física y mental por el bien de la sociedad, somos profesionales muy cualificados y preparados, y ya hemos alcanzado el límite de maltrato.

Esta situación nos compromete a todas las personas, no solo al personal que compone un hospital, las personas más afectadas por esta situación son nuestros pacientes, al no poder darles unos cuidados continuos y una seguridad, bien sea por la inestabilidad de la unidad, la mala gestión del hospital o la ausencia de personal, la sociedad tiene derecho a saber que está pasando con su salud.

Ha llegado el momento, ha llegado nuestro momento, no nos callaremos, no nos callarán, saldremos a las calles para demostrar nuestra valía, para demostrar nuestro valor y nadie podrá pararnos hasta que consigamos un trabajo seguro, un trabajo digno, basta ya de que jueguen con nuestro futuro, basta ya de que Jueguen con la sanidad pública, hemos luchado para ofrecer una sanidad gratuita y con cobertura universal, y ellos quieren derrocarla con la desinformación y el silencio, no dejemos que destruyan lo que todos hemos conseguido.

Por ello se está creando una plataforma en la que pueda participar cualquier personal que componga un hospital, una plataforma de apoyo, la cual nos represente frente a la administración pública, sin ánimo de lucro y sin ayuda sindical. ¡Exigimos cambios y los queremos ya!

Estos son algunos de los objetivos recogidos por el personal:

- **Finalidad de la precariedad laboral** con contrataciones mensuales.
- **Estabilidad del servicio** (cambiar continuamente de servicio imposibilita la continuidad de los cuidados).
- **Compromiso con sus trabajadores** en la renovación del contrato y el horario de turnos (no saber cuándo trabajas o sí trabajarás).
- **Menor carga laboral** (si eliminan puestos de trabajo nos quedamos sin compañeros y sin ayuda. no hay calidad de servicio).
- **Remuneración de las especialidades y la docencia.**
- **Creación de una bolsa única de empleo.**
- **Transparencia en las gerencias** (ley de contratación y solicitud de permisos).

¡Saldremos a las calles a reivindicar nuestros derechos y nadie podrá pararnos! Ayúdanos a compartir este comunicado, que todas las personas se enteren de cómo están tratando a los enfermeros, aux. de enfermería, celadores, médicos, limpieza, administrativos ..., los mismos que un día se comprometieron con tu salud, hoy te necesitan.